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Повышение идейно-политического уровня— 
обязанность каждого коммунистачлены КПСС, как тт. Полякова, Синюшко, Соков и другие лишьИсторические решения XIX съезда Коммунистической партии обязывают каждого коммуниста вести активную политическую работу в массах, постоянно разъяснять трудящимся смысл и значение выработанной Коммунистической партией и Советским правительством политики во внутренних и внешних делах, убеждать широкие массы грудящихся в том, что успешное выполнение ими производственных планов на любом участке нашего хозяйственного строительства способствует осуществлению этой мудрой политики, отвечающей кровным интересам' народа.Вполне понятно, что - эту свою обязанность коммунист может выполнить лишь при том условии, если он, как это требует Устав КЛОС, будет систематически работать над повышением своей сознательности, над усвоением' основ марксизма-ленинизма.Поэтому партия всегда заботилась и заботится о 'повышении уровня сознательности своих членов, вооружала и вооружает их знанием1 'марксйстокю-ленип- ской теории.Партбюро треста и цеховые партийные организации проделали большую работу при комплектовании сети партийного просвещения на 1954-1955 учебный год. В основу комплектования кружков, семинаров и других форм политической учебы членов и кандидатов партии был положен принцип добровольности.Принцип добровольности означает, что' коммунисты сами, в соответствии со своими желаниями и стремлениями, с учетом уровня знаний определяют, каким путем- они будут выполнять уставную обязанность: систематически работать над повышением! своего идейно-политического уровня.По неправильно поняли принцип добровольности отдельные коммунисты, например, тт. Степанов, Батуев, Сычев, Хасанов, Аникин, Липатникова и ряд других. Они решили: хочу повышаю свой идейно-политический уровень, хочу нет и совершенно прекратили работать над собой.Большая часть 'коммунистов избрала в этом году метод самостоятельного изучения марксистско-ленинской теории. В помощь им созданы и работают лектории при Куйбышевском райкоме КПСС, Доме культуры завода «Уралэлектроаппарат», выделены консультанты при райкоме КПСС и партбюро треста. Однако отдельные члены и кандидаты в

числятся в списке самостоятельно изучающих марксизм-ленинизм, а на деле личных планов работы не имеют и не учатся.Некоторые секретари цеховых партийных организаций (тов. Фильковский — ЖЕК и Наконечный — КПП) заняли позицию невмешательства, стоят в стороне от контроля над политическим образованием коммунистов.Такое положение, безусловно, нетерпимо.Цеховым партийным1 организациям надо по-настоящему взяться за устранение недостатков, допущенных в организации контроля за выполнением' коммунистами одного из важнейших требований Устава КПСС — повышение идейно-политического уровня.Следует также отметить, что в организованных кружках сети партийного1 просвещения наблюдается низкая посещаемость слушателей. Так, в кружке по изучению истории партии второго года обучения, где пропагандистом тов. Коняев, из 9 слушателей на занятиях присутствуют 2—5 человек. А в кружке по изучению политэкономии (руководитель тов. Надречный) из 22 проведенных занятий на 13 занятиях присутствовало не более 4 слушателей. Очень плохо посещают занятия тт. Уфимцев, Фильковский и другие.Как недостаток, нужно отметить и то, что отдельные коммунисты приходят на занятия неподготовленными.В целях контроля за самостоятельно изучающими марксистско- ленинскую теорию партийное бюро треста наметило1 провести ряд теоретических собеседований по отдельным вопросам. Первое такое собеседование будет проведено 25 апреля по материалам январского Пленума. ЦК КЛОС. Необходимо веем коммунистам, избравшим этот вид учебы, хорошо подготовиться и принять активное участие в собеседовании.Задача партбюро треста, партбюро и секретарей цеховых партийных организаций заключается в том, чтобы устранить имеющиеся недостатки в политическом образовании коммунистов с тем, чтобы не допускать их в дальнейшем и организованно закончить учебный год в сети партийного просвещения.
К. ДЕУСОВ, 

зам. секретаря 
партбюро треста.

В. И. Ленин о революции 1905—1907 гг."п
Государственное издательство 

политической литературы выпу
стило в свет сборник «В. И. Ле
нин о революции 1905—1907 гг.»

В сборник включены основные 
л произведения В. И. Ленина о 

первой русской революции. В них 
Ленин раскрыл причины, движу
щие силы и характер революции, 
показал ее особенности и истори
ческое значение. В предисловии, 
данном .Институтом Маркса—Эн
гельса—Ленина—Сталина при
ЦК КПСС, говорится: «В своих 
трудах, посвященных первой рус
ской революции, Ленин заложил 
основы той революционной так- ■

тики, при помощи которой про
летариат нашей страны одержал 
в 1917 году победу над капита
лизмом. Первую русскую револю
цию Ленин оценивал как гене
ральную репетицию Великой Ок
тябрьской социалистической ре
волюции».

Произведения В. И. Ленина, 
содержащиеся в сборнике, распо
ложены в хронологическом поряд
ке и печатаются по 4-му изданию 
Сочинений В. И. Ленина. Книга 
издана тиражом 200 тысяч эк
земпляров. Страниц 736.

(ТАСС).

На участках Сверддовскпромстроя
На укрепление колхозову С горячим одобрением строители треста Свердловскпром- ( ) строй встретили Обращение ЦК Коммунистической партии ) С Советского Союза и Совета Министров СССР об оказании / ( помощи колхозному селу руководящими кадрами. с) Во многих первичных организациях состоялись открытые г ) партийные собрания, обсудившие этот исторический документ. / ( Одним из первых заявил о своем желании пойти работать < ) председателем в отстающий колхоз секретарь партийной ( / организации транспортной конторы Игнатий Полуэктович г б Горюхин. (> С просьбой направить на работу в деревню обратились ) ) работник конторы технического снабжения Федор Романович ? < Литовченко, шофер автобазы транспортной конторы Алексей ( Ъ Александрович Дементьев и другие. )

JB честь ПервомаяГотовясь достойно встретить Международный праздник—1 Мая, коллектив! конного нарка транспортной конторы треста взял на себя повышенные обязательства.: выполнить план пере- .возок за апрель на 106 проц., увеличить производительность труда по сравнению с мартом на 20 проц., снизить себестоимость тонно-километра против плановой на 2 проц.С каждым днем все ярче (разгорается социалистическое соревнование, растет число передовиков. Коновозчики Е. И. Тряпкин, И. П. Колясников, М. А. Викулов, кузнец П. П. Козлов, плотник Г. А. Видякин выполняют до двух норм в смену.Коллектив соверш енствует свой гужевой транспорт. Для пе- реВ'Овки пиломатериала, леса И Других грузов сделали восемь пароконных повозок, которые дают хорошие результаты в работе. Так, коновозчик. Б. Ф. Зайцев, работая на пароконной повозке, ежедневно вывозит по 10—12 кубических метров пиломатериалов на. расстояние ст одного до двух километров.Для перевозки баллонов с кислородом и ацетиленом сделано две телеги на рессорах. И
Растет выработкаНовыми трудовыми успехами встречают первомайский праздник строители квартала «А» в Орджоникидзевском районе. На днях здесь сданы в эксплуатацию два двухэтажных четырнад- цатиквартирных дома и капитально отремонтированы два общежития для трудящихся нашего треста.В настоящее время рабочие квартала приступили к .строительству столовой на 250 мест, ведут кладку стен домов №№ 1 и 17, штукатурят фасады общежитий, завершают строительство детского сада для детей работников стройуправлений треста.На объекте строительства дома № 17 успешно трудятся каменщики, возглавляемые опытным бригадиром М. Левановым. Выполнив мартовское задание на 170 процентов, бригада с каждым днем наращивает темпы в 

если раньше эти .баллоны доставлялись исключительно автотранспортом, то сейчас применяется гужевой транспорт.Коллектив! встретил весну во всеоружии: во-время отремонтированы телепи и сбруи.Растет и пополняется наше конепоголовье. В марте в рабочий состав лошадей введено 15 голов молодняка 1952 года рождения.Районная ветеринарная техническая комиссия. проходившая недавно, по достоинству оценила работу коллектива конного парка, отметила хороший уход за 'конем, сбруей, хозин- вентарем.Коллектив обсудил результаты проверки комиссии и решил не успокаиваться на достигнутом, а изо дня в день улучшать работу гужевого транспорта..На прошедшем митинге, посвященном сбору подписей под Обращением Всемирного Совета Мира, коллектив позором ‘заклеймил американских агрессоров и выразил свою любовь и преданность к нашей Родине, Коммунистической партии и Советскому правительству.
Ф. ДУДКО, 

заведующий ионным парком.

работе. Здесь стало правилом, что двое каменщиков за смену укладывают ,3 кубических метра шлакоблоков.Первенство в соревновании держат А. Сажин и А. Максимов, качество их работы всегда получает высокую оценку.Высокой производительности труда—160 процентов!—достигла бригада разнорабочих Г. Аникеевой. Она работает’ в две смены И одновременно обслуживает три > бригады каменщиков. Примером в труде служат разнорабочие А. Савицкая и 10. Бабушкин.С наступлением весенних дней растет выработка и в бригаде штукатуров И. Кириллова.Бригада обязалась к Первомаю оштукатурить цветной штукатуркой 2200 квадратных метров поверхности фасадов общежитий.
Ф. САЛЯМОВ, 

прораб

Лучшая 
станочница

Заслуженным авторитетом среди коллектива заготовительного цеха пользуется станочница Татьяна Николаевна Мусихина. Честная труженица, добросовестно относится к своим обязанностям. Ежедневно она выполняет 120—130 проц, задания.
На снимке: Т. Н. Мусихина за работой.

На 98-квартирном 
доме‘На строительной площадке по улице Якова Свердлова, где воздвигается ЭВ-квартирный дом для трудящихся Уралмашзавода, царит трудовое напряжение. Включившись в предмайское социалистическое соревнование, строители успешно ведут кладочные и монтажные работы.На одной половине дома уже закончена кладка стен подвала. На второй половине подходит к концу монтаж крупноблочных фундаментов и бетонирование со- душек под стены подвала.В высоком темпе трудится бригада землекопов и бетонщиков под руководством П. Овсянникова. Месячное задание она выполнила на 195 проц. К 1 Мая бетонщики и замлекопы дали слово закончить бетонирование подушек для фундаментов и стен подвала-Отлично работает комсомольско-молодежная бригада М. Коло- ва. Закапчивая кладку стен 58-к®артирного дома, каменщики этой бригады ведут кладку на 98-квартирном доме и ; намного перевыполняют нормы выработки.Есть на строительстве и недостатки. Сейчас нужно производить монтаж перекрытия, но нет балок. В течение полуторых месяцев комбинат производственных предприятий не выполняет наш заказ. В свою очередь это тормозит начало работ по кладке стен первого этажа. Не хватает и вертикального транспорта. Имеющийся башенный кран по ряду технических причин не может обслуживать 'вторую половину здания.

В. ШУБ, 
прораб.



Елена СТАСОВА ПИСЬМО 8 РЕДАКЦИЮ

АГИТАТОР, ПРОВЕДИ ЧИТКУ: Родной ИльичВ 19'05 году по поручению партии я поехала в Женеву. Там я должна была встретиться с Владимиром, Ильичем Лениным. Ленин жил за границей с 1900 года. Он уехал из России по окончании Сибирской ссылки. За границей Владимир Ильич издавал большевистскую газету «Искра», которая нелегально переправлялась к нам на родину.В Женеве я сразу пошла к «Ильичам» — так мы называли квартиру, где жили Владимир Ильич Ленин, Надежда Константиновна Крупская и ее мать Елизавета Васильевна. Дома я застала одного Владимира Ильича. Он меня сразу потащил в общую комнату, которая была одновременно и кухней, и столовой, и засыпал вопросами о том, что творится в Йигере, в России, в Центральном Комитете, а потом вдруг вскочил и говорит: «Подождите...» Я подумала: «Что случилось?» А Владимир Ильич подошел к буфету, вынул оттуда чайник, налил в него 'воды, зажег газовую плиту, накрыл стол и приготовил все к чаю. Так было принято в их семье: хозяйничал тот, кто был свободен. За чаем Владимир Ильич продолжил беседу со мной.Тогда же, в Женеве, я «первые услышала Ленина-оратора. Он говорил о вооруженном восстании в России. Ведь позади уже были события 9 ятаря в Петербурге. Уже прошел Третий съезд нашей партии, который обсуждал вопрос о вооруженном восстании, и в России назревали революционные события.Ленина слушали не только большевики, но и Паши противники—меньшевики. Но во время доклада не было ни одной реплики, никаких возгласов. А когда Ленин кончил и председатель спросил: «Есть ли вопросы?», никто их не задавал. Что же, в самом деле, у меньшевиков' было полнее согласие с Владимиром Ильичем? Конечно, нет. Но сила логики Ленина была такова, что ей подчинялись даже противники. На следующий день, правда, .они начинали оспаривать сказанное Лениным. Но после каждого его выступления у него становилось все больше сторонников, и противники оставались в меньшинстве.Я всегда слушала Ленина с затаенным дыханием. До сих пор помню, как, говоря, он делал несколько шагов вперед и назад по трибуне, потирал свою голову, закладывал большие пальцы за проймы жилета, прятал руки в карманы брюк или закладывал руки за спину и только иногда выбрасывал вперед свою правую руку с вытянутым указательным пальцем.В конце октября 1905 года Владимир Ильич уехал ив Женевы в Россию. Первое, что он сделал, приехав в Петербург, — это прямо с вокзала направился на Преображенское кладбище, где были похоронены жертвы 9 января, чтобы поклониться могиле погибших в борьбе за свободу.Для нас, старых русских коммунистов, пошедших за Лениным «по обрывистому и трудному пути, крепко взявшись за руки...», как об этом он говорил сам, наш вождь был образцом самообладания, выдержки, чуткого

отношения к товарищу, и мы видели в нем пример 'беззаветного служения народу.Дисциплинирован был Владимир Ильич необычайно. Приведу пример. В 1918 году, вскоре после приезда Владимира Ильича из Петрограда в Москву, комендант Кремля установил в коридоре, который вел В' квартиру Владимира Ильича, пост курсантов школы ВЦИК. Среди курсантов было много молодежи, которая не знала Владимира Ильича. Комендант дал приказ: никого не пропускать в квартиру Ленина без пропуска.И вот однажды Владимир Ильич пошел в свой кабинет в Совнаркоме, а постоянный пропуск забыл дома. Возвращаясь, он подошел к дежурному курсанту. Тот спросил у него- пропуск. Владимир1 Ильич указал на дверь и говорит.— Вот же дверь в мою квартиру...Курсант ответил:— Не могу знать. Есть приказ коменданта: никого не впускать без пропуска.Владимир Ильич повернулся, пошел в комендатуру и взял разовый пропуск.Кончилось суточное дежурство. Дежурный явился к своему командиру и рассказал о человеке, который хотел пройти в квартиру Ленина без пропуска.Командир, выслушав курсанта, спрашивает его:— А ты знаешь, кого- ты не пропустил? Председателя Совнаркома Ленина.Курсант даже за голову схватился и побежал к Ленину извиняться. Но Владимир Ильич оказал ему:— Нет, тебе извиняться нечего. 'Распоряжение или приказ коменданта на территории Кремля—это закон. Как же я, Председатель Совета Народных Комиссаров, могу этот закон нарушить? Я был виноват, а ты прав.Ленин работал много, не щадя себя. В 1917—1920 годы, когда я была секретарем ЦК партии, Надежда Константиновна или Мария Ильинична приходили ко мне и говорили:— Надо принять какие-либо меры: Владимир Ильич доработался до бессонницы, а когда мы говорим ему, что надо отдохнуть, он только машет рукой и говорит: '«Некогда».Тогда приходилось звонить по телефону членам ЦК и выносить постановление об отпуске Владимиру Ильичу. Однажды, когда я сообщила Ленину об этом по

становлении, я услышала в ответ его недовольный голос:— Когда прикажете приступить к отпуску, Елена Дмитриевна?Владимир Ильич не спорил. Получив отпуск, он уже никакими делами не 'занимался: ходил на охоту, собирал грибы, ловил рыбу, но ни в коем случае не работал, строго выполняя постановление ЦК партии.Относился Владимир Ильич к товарищам очень тепло. Несмотря на то, что В. И. Ленин был занят огромной работой, у него всегда находилось время для товарищей.Он, например, хорошо знал, что я была дружна с Николаем Бауманом. Когда в 1905 году в Женеву пришла тяжкая весть о смерти Николая, Владимир Ильич сам пришел ко мне, чтобы подготовить меня к этой печальной вести. Свой разговор начал издалека. Расспрашивал, как мы с Николаем Бауманом работали в 'Северном' бюро Центрального Комитета партии в Москве. Я рассказала ему, что вместе с Бауманом мы сидели в тюрьме. Бауман находился не просто в одиночной камере, а в изоляторе. Мы применяли всяческие хитрости, чтобы сообщать ему о всем происходящем в России, на воле. У нас был «телефон». Это была веревочка, на конце которой висел мешочек с песком. Мы высовывали руку из окошка через решетку, и товарищ бросал свой мешочек с запиской ко мне, а я в свою очередь делала то же самое. В свое время у нас даже газета выходила в тюрьме, в которой была помещена и статья о работе Ленина «Шаг вперед, два шага назад».Бауман сидел за углом, но все-гаки при помощи «телефона» мы с ним общались. Я рассказала обо всем этом Владимиру Ильичу. Вспомнила я и о том, как после суда мы с женой Баумана Капитолиной Медведевой хлопотали, чтобы Николая выпустили. Но все было напрасно... Выслушав меня, Владимир Ильич сам стал рассказывать мне о .Баумане. Я узнала, что в конце концов Медведевой удалось добиться освобождения Николая. Только после всего этого Ленин очень осторожно сообщил мне, что на следующий день после освобождения Баумана из тюрьмы, когда тот поехал освобождать всех остальных политических заключенных, его из-за угла убили.Запомнился мне и другой случай чуткого, бережного отноше

ния Ильича к товарищам. Узнав о том, что состояние здоровья Ф. Э. Дзержинского тяжелое, началось кровохарканье, В. И. Ленин позвонил мне:— Елена Дмитриевна, напишите постановление1: Ф. Э. Дзержинскому предписывается немедленно итти в отпуск на две недели и уехать в Наро-Фоминск.В Наро-Фоминске был хороший совхоз. Вольной Дзержинский имел бы там все условия, чтобы поправиться. В то время в Наро-Фоминск не был проведен телефон, и Дзержинский был лишен возможности работать.Когда Владимир Ильич выносил какое-либо постановление, он обдумывал ого во всех подробностях и мелочах.•Скромен был 'Владимир Ильич необычайно.В одной ив его анкет на вопрос: «Какими языками вы владеете?» — он писал: «Французским, английским и немецким— плохо. Итальянским совсем плохо». На самом деле Ленин хорошо владел языками.В 1920 году в Москву приехали представители социалистической партии Франции. Во время беседы с ними Владимир Ильич позвал меня и говорит:— Вы язычница, Елена Дмитриевна (так он называл меня за знание языков). Сядьте поближе и подскажите, если мне не хватит какого-либо слова. Но только, пожалуйста, не шепчите, когда будете подсказывать, потому что шепот перебивает мои мысли, а скажите громко. Какая беда, если я забыл какое-нибудь слово.И вот во время полуторачасовой беседы мне пришлось подсказать ему всего одно или два слова.Помню, как на II Конгрессе Коминтерна Владимир Ильич выступил с критикой ошибок Коммунистической партии Германии и итальянца Серрати. Пока речь шла о германской коммунистической партии, Владимир Ильич говорил по-немецки, а потом, когда он заговорил о Серрати, он сразу же перешел на французский язык, который близок к итальянскому.Ленин необыкновенно дорожил временем — как своим, так и чужим. Если заседание ЦК было назначено, скажем, на 10 часов, то четверть одиннадцатого Владимир Ильич обязательно открывал заседание. Он давал четверть часа «из милости» на сбор неаккуратных. Во время заседания Владимир Ильич следил за оратором с хронометром в руках: регламент для оратора в ЦК был в то время 2 минуты. Вспоминаю, как часто он говорил:— Товарищ, закругляйтесь, я дал вам полминуты лишних.Если кто-либо во время заседания начинал шептаться с товарищем, Владимир Ильич грозил пальцем и говорил:— Тсс, тсс! — И показывал жестом: пишите, переписывайтесь, но только не говорите шепотом, так как этим вы мешаете....Когда я думаю о Ленине, передо мной всегда оживает его умное, улыбающееся лицо. Какое великое счастье выпало мне на долю: жить и работать в одно время с таким человеком, принимать участие в строительстве новой жизни под руководством партии, созданной им.

Работа 
рационализаторов 

улучшиласьВ текущем году значительно улучшилась работа рационализаторов .в стройуправлении по строительству жилья в Куйбышевском районе. Только в первом квартале подано 36 рационализаторских предложений, из них внедрено на стройках 16 с условной годовой экономией 121 тысяча рублей. По плану же было намечено собрать 20 предложений с экономией 7'5 тысяч рублей. Из поданных заявлений 14 находятся на. рассмотрении.Хорошо в этом деле помотает построечный комитет стройуправления: были проведены собрания рационализаторов по строительным участкам, вопрос о работе БРИЗа обсуждался на расширенном заседании построй- кома.'На. участки переданы сборники тем для работы рационализаторов. Решения БРИЗа широко освещаются в объявлениях и плакатах.В ближайшее время намечено провести месячник смотра, рационализации и изобретательства по стройуправлению.К сожалению, нам очень плохо помогает руководитель по БРИЗу при тресте тов. Гусев. Он не только не дает нам каг ких-либо указаний и советов по работе, но даже не спрашиваНт о том, чем мы занимаемся.
Н. ОСИПОВ.

Перенимают 
опыт14 апреля объекты строительства по улице Якова Свердлова посетила труппа инженеров треста Свердловскстрой, чтобы перенять опыт применения крупнопанельных железобетонных 'конструкций.Инженеры наглядно познакомились с производством монтажа перекрытий и лестничных маршей на 58-квартирном' доме и крупноблочных фундаментов на' 9'8-квартирном доме.

Собрание-диспут20 апреля, в 7 часов вечера, в Доме культуры завода «Урал- электроаппарат» состоится собрание-диспут на тему: «Романтика в комсомольской работе».(Куйбышевский райком ВЛ№М приглашает комсомольцев треста Свердловскпромютрой принять активное участие в обсуждении указанной темы.
КЛУБ СТРОИТЕЛЕЙ

на рабочем поселке 
18 и 19 апреля демонстрируется художественный фильм

„Случай в тайге“Начало сеансов в 7 ч. 30 м. и 9 ч. 30 м. вечера.
И. о. редактора
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